

FDP-Fraktion im Münchner Stadtrat | Rathaus | 80313 München



Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

05.12.2012

Antrag Nr.: 3870
Standortsuche für den Verein „Ans Werk“

(Gestellt und erfasst
am 04.12.2012)

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt zusammen mit dem Verein „Ans Werk“ einen geeigneten Standort für Freizeitnutzungen durch Menschen mit und ohne Behinderungen, die derzeit vom Verein „Ans Werk“ im Taxisgarten beabsichtigt sind, zu suchen.

Die Verwaltung wird beauftragt, in enger Abstimmung mit dem Bezirksausschuss und der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen des Freistaats zu sprechen, um eine Öffnung des Parks hinter dem Biergarten „Taxisgarten“ insbesondere für die Bürger des Stadtviertels zu erreichen.

Begründung:

Die vom Verein „Ans Werk“ gewünschten Freizeitnutzungen im Taxisgarten stoßen auf erheblichen Widerstand der Bevölkerung. Die Parkplatzsituation rund um den Taxisgarten ist besonders im Sommer äußerst schwierig. Zusätzlicher Autoverkehr und Parkplatzsuchverkehr sind nicht sinnvoll. Der Taxisgarten sollte weniger überregional als von den Bürgern des Stadtviertels genutzt werden, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad den Park erreichen können. Deshalb ist die jetzige Situation, dass die Grünfläche geschlossen ist, höchst unbefriedigend.

Die sehr sinnvolle und für München wichtige Initiative des Vereins „Ans Werk“ sollte an einem geeigneten Standort in München verwirklicht werden.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Christa Stock
Ea. Stadträtin

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. med. Otto Bertermann
Ea. Stadtrat